

# *Le congrès de la Colombie analyse aujourd'hui l'application de l'accord de paix*

---



Bogotá, 31 octobre (RHC)- Le Congrès de la Colombie a repris aujourd'hui les débats sur des projets clés pour l'application des accords de paix.

Selon les analystes, il faut absolument que le Congrès approuve plusieurs projets de loi avant le 30 novembre prochain, date d'expiration de la voie rapide.

Parmi les projets de loi qui doivent être approuvés figurent celui de la « Justice Spéciale de Paix », la réforme politique et la Loi de Garanties.

Aujourd'hui, le plenum de la Chambre des Représentants poursuit la discussion de la Réforme Politique, retardée à cause du manque de quorum et de manœuvres de secteurs contraires à l'Accord de Paix signé à La Havane entre le gouvernement colombien et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, organisation de guérilla devenue parti politique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146044-le-congres-de-la-colombie-analyse-aujourdhui-lapplication-de-laccord-de-paix>



**Radio Habana Cuba**